

Literarische Matinee

Hans-Ulrich Möhring liest aus seiner neuen Novelle

Sonntag, 1. März
um **11 Uhr 30**

in **Holger Stenkamps SchokoLaden**
Lübecker Straße 14, 24306 Plön
Eintritt frei



Seltsam, wie uns etwas berührt, obwohl wir es kaum verstehen. Ein Übersetzer besucht eine alte Freundin, die in einem Bauwagen an der Schlei eine abseitige Existenz als Dichterin und Gärtnerin führt. Er erhofft sich von ihr Aufschluss über ein Gedicht von Emily Dickinson. Im Austausch zwischen ihnen eröffnet es immer neue überraschende Dimensionen. Über 150 Jahre hinweg springt die tote Dichterin „von Herz zu Herz“ und verändert das Leben zweier heutiger Menschen, indem sie ihren Blick verändert und klärt. Eine Novelle über das Abenteuer, sich mitzuteilen und empfangen zu werden.

„Ein Schritt in eine tiefere Erfahrungsschicht, und alles kehrt sich um, nichts ist wie gedacht.“

Hans-Ulrich Möhring
„Ausgetickt. Ein Exzess“
Edition Rugerup, Berlin 2015